
令和４年度 第２回磐田の未来を語る会 懇談記録 

日時：令和４年７月24日（日）10時30分～正午 

場所：ひと・ほんの庭 にこっと 視聴覚室 

１ 参加者の質問・意見 

【１】 

質問・意見 市長コメント 

・高齢者が免許を返納後も外出しやすいように、

デマンドタクシーを充実してほしい 

・気軽に利用できる相談窓口を充実してほしい 

・軽トラ市や駅前広場での演奏会などは、まちが

賑やかになり、とてもいい取り組みだと思う 

・市長は、各方面に足を運び、対話していただい

ており、市民を大切にしているのがわかる 

・コロナ禍で給料が少ないとき、給付金があって

大変助かった 

・施策を評価していただき、ありがとうございます

・市長として大切なのは、市民への愛情や思いやり

だと思っている 

・不安に寄り添い伴走していく施策を進めていく 

・中心市街地に少しずつ若者たちが戻ってきてお

り、まちの顔としての賑わいを取り戻していきた

いと思う 

【２】 

質問・意見 市長コメント 

・コロナ禍の経済活動は、アクセルとブレーキが

大切だと思う 

・広報いわたは、隅から隅まで読んで情報を得て

いる 

・人口減少は、転勤などで転出超過になることと

地震などの自然災害も影響すると思う 

・第７波では、イベント等は基本的に止めず、主催

者の判断に任せていく 

・色々な経済活動を動かしながら、緩やかな減少を

待つようになると思う 

・広報いわたは、市民に情報伝える一番良いツール

だと考えているので、しっかりとメッセージが伝

わるようにしていきたい 

【３】 

質問・意見 市長コメント 

・コロナ対策を色々してもらい、感謝している 

・ジュビロサポーターだが、市長はヤマハスタジ

アムにもよく足を運んでくれている 

・御厨駅からヤマハスタジアムまでの道中は何も

ないので、磐田駅も含め、長崎市のように試合

のある日に盛り上げるイベント等を検討してほ

しい 

・Ｕターン就職した人への奨学金補助について、

県外だけでなく、県内も対象にしてほしい 

・若い世代からご提案いただけるのは、自分にはな

い感覚を感じられるので大変ありがたい 

・御厨駅からスタジアムの動線は、問題意識をもっ

ているので、市でこれから何ができるのか知恵を

絞っていきたい 

・ヤマハスタジアムに来た観客が市内を循環し、経

済効果につながる仕組みを少しずつ進めている 

・Ｕターンの奨学金補助については、内容はよくわ

かったので、状況を調査し検討したい 



・地域の祭典への子どもの参加が減っているの

で、小学校などで祭典の文化や太鼓の授業等をや

ってほしい 

・祭典の授業については、宗教的な側面もあるので、

学校の中でというのは難しいと感じているが、地

域コミュニティーを維持していく上で、祭典は重

要なものだと思っているので、今答えは出ない

が、参考にしたい 

【４】 

質問・意見 市長コメント 

・磐田市は大企業があると同時に中小零細企業も

多いので、産学官連携などによって、事業を継

承、保護していく仕組みが必要になると思う 

・商業について、民間の競争に任せていては、最

適な配置にはならないことが多く、民間任せで

いいのかと疑問に感じている 

・商業振興について、ヨーロッパの広場機能、マ

ーケットのような仕組みを拡充していくこと

が必要とされていると思う 

・バリアフリーについて、官民で協力して地域で

ローカル交通をやっていくことが必要だと思

う 

・人口対策として、都会の大学に通う磐田市の学

生のために、周辺市の市営住宅を借り上げ格安

に提供するなどの制度があるといいと思う 

・次の時代の新しい産業をどうやって作っていくか

進めているところで、輸送用機械だけでなく、他

分野も少しずつ進んでいる 

・マーケットの話については関心があって、市内で

も各所で行われており、集客も一定数ある 

・広場的な要素のある場所を市でフォローしたり、

公共施設を貸し出したりするような仕組みを整

えていくことは非常に可能性のあることだと思

った 

・バリアフリー道路については、おっしゃる通りだ

と思う 

・次の時代に向けた道路整備は大転換になると思う

ので、どういった形がいいか検討している 

・人口減少については、様々な施策を若い世代にき

ちんと伝え安心してもらうことが重要 

・20歳から35歳までの世代をターゲットに、この地

域の暮らしやすさをＰＲしていきたい 

・住宅の借り上げは需要があれば検討したい 

【５】 

質問・意見 市長コメント 

・磐田市では英検を学校でやらなくなると聞き、

それは困ると思い今回の会に応募した 

・先生の働き方改革の影響もあると思う 

・定期テストと違う継続的な学びという意味で、

学校で英検を受験できるのはいい機会だと思

うのでやめてしまうのはもったいないと思う 

・袋井市では、教育委員会で実施しているとのこ

とだった 

・細かな声には応えていきたいと思うので、考えみ

たいと思う 

・学校教育には、いろいろな課題があることは事実

・先生の働き方改革もその一つであり、進めていく

中でこの英検や部活動の外部委託の話になって

いると思う 

・先生の負担感は事実で、そこに甘える社会ではい

けない 

・色々と検討していきたい 


